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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

EMENTA: Solicito ao executivo a implantação de
um ponto de descarte de medicamentos vencidos
ou em desuso em todas as UBS's municipais.

Senhora Presidente,

O Vereador Gilberto Aparecido Borges — GIBA —solicita o
encaminhamento ao Exmo. Senhor Prefeito - Dr. Orestes Previtale Júnior -

da seguinte indicação:

Solicito ao executivo a implantação de um ponto de
descarte de medicamentos vencidos ou em desuso em todas as UBS's
municipais.

JUSTIFICATIVA

Muitos munícipes relataram a dificuldade em efetuarem o
descarte correto de medicamentos vencidos ou não utilizados. Além do
mais, é sabido que o descarte irregular pode contaminar solo e os lençóis
freáticos. É necessário implantar em unidades básicas de saúde, um ponto
de descarte de medicamentos vencidos ou em desuso.

Valinhos, 09 de Julho de 2020.
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